

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Unternehmen aufbauen

Mobile Heimpflege für Innsbruck

Daniela Schwab, Begegnung - ganzheitliche mobile Hauskrankenpflege Daniela Schwab

Daniela Schwab schafft mit mobiler Hauskrankenpflege in Innsbruck Entlastung in fordernden Zeiten.

Ich biete seit November 2018 mobile Hauskrankenpflege im Großraum Innsbruck an. Der Bedarf ist vorhanden. Mittlerweile ist mein Zeitpensum ausgeschöpft. Für mich sind mit meinem Unternehmen gleich mehrere Träume in Erfüllung gegangen: Zum einen die Vereinbarkeit meines Zeitmanagements und meiner Lebensqualität mit dem Beruf, zum anderen der Wunsch nach eigenständiger und individuell gestalteter Arbeit und zum dritten mit meinem Beruf auch in einem per se unterbesetzten Bereich tätig zu sein.

"Wie man startet? Recht pragmatisch. Es braucht Firmennamen, Texte, Logo, Homepage und die Sozialen Medien. Ich holte mir auch Tipps vom AMS Tirol. Ein Firmencoach hat mich sechs Monate lang betreut."

Vor diesem großen Schritt habe ich über zehn Jahre Berufserfahrungen gesammelt: im Hospiz, Privatlinik Hochrum, Sozial- und Gesundheitssprengel, Privater Verein Singer – und immer wieder Ausbildungen besucht, die zum Ganzheitlichen Tun führten. Ich spürte und wusste, die Zeit war gekommen, meinen eigenen Weg zu gehen. Wie man startet? Recht pragmatisch und Hilfe annehmen. Man braucht einen Firmennamen, Auftritt, Texte, ein Logo, eine Homepage und die Sozialen Medien, die helfen, das Angebot zu verbreiten. Ich holte mir auch Hilfestellung durch das AMS Tirol. Ein Firmencoach hat mich sechs Monate lang betreut. Die ständige Wahrnehmung und Fokussierung auf die eigenen Ideale, die eigenen gesteckten Ziele sind ein wichtiger Punkt um erfolgreich zu sein. Sich selbst treu bleiben und genau das machen, was man gut kann – denn jeder kann etwas gut. I love my JOB!!!! www.danielaschwab.at

Online seit 14.12.2019 (Aktualisiert: 21.03.2023)